
遵义市政府全力支持汇兴物流园区建设物流师考试 PDF转换

可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E9_81_B5_E

4_B9_89_E5_B8_82_E6_c31_645161.htm id="wwdd"

class="wwyy"> 把物流师站点加入收藏夹 欢迎进入：2009年物

流师课程免费试听 更多信息请访问：百考试题物流师论坛 欢

迎免费体验：百考试题物流师在线考试中心 7月27日，市委常

委、副市长余遵义在遵义汇兴物流园区规划汇报会上表示：

市政府全力支持汇兴物流园区的建设。市发改委、经贸委、

环保、交通、国土、规划等部门，及红花岗区政府负责人参

加了汇报会。 会上，西南交通大学物流学院院长、中国物流

学会副会长张锦代表规划课题组分项目背景与规划技术线路

、贵州省及遵义市物流业发展环境分析、汇兴物流园区建设

的必要性、汇兴物流园区物流需求预测等十个方面，对汇兴

物流园区规划进行了详细介绍。 据介绍，规划中的遵义汇兴

物流园区占地1000余亩，总投资3.8亿元，预计4年建设完毕。

园区建成后能创造1000多个就业岗位，容纳600多人就业；逐

步形成年300万吨散杂货、20万集装箱吞吐能力规模；预计年

产值10亿元，年利润8000万元，年税收5000万元。 专家认为

，汇兴物流园区将弥补遵义长期以来缺乏大宗生产资料和生

活资料集散基地的市场空白，必将极大促进遵义市及其周边

地区生产资料大流通，降低企业生产成本，提高企业的生产

效率，提高企业的综合竞争力，为百姓日常生活节约成本，

并最终提升遵义城市的辐射力。 余遵义对专家们的辛勤工作

表示感谢。他指出，汇兴物流园区的规划符合遵义经济社会

发展的需求，符合当前正在进行的南部企业异地技改的要求



，更符合遵义经济社会发展的总体规划。他希望专家组认真

梳理汇报会上的相关意见和建议，积极消化，让规划尽可能

完善。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


